Ein besonderer Höhepunkt im Jahreslauf ist für die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Moschendorf die Frntedankfeier. Mit herbstlichen Gedichten und Liedern stimmten die Kinder auf die dritte Jahreszeit ein und dankten für die reichen Gaben des vergangenen Sommers. Die Eltern hatten bereits im Vorfeld üppig gefüllte Körbe mit Obst, Gemüse und Lebensmitteln gespendet, die auf einem großen Erntedanktisch liebevoll angerichtet waren. Aus den Gaben bereitete die WG-Lehrerin der Schule, Christine Götz, mit den Kindern der Klasse 4a leckere Suppen und einen köstlichen Obstsalat zu. Die Klasse 4b dekorierte und deckte die Tische in der Aula liebevoll, so dass sich schließlich alle Schüler und Lehrer zum gemeinsamen Essen versammeln konnten. Den Erfolg der Aktion konnte man daran ablesen, wie schnell die Teller der Kinder leer gegessen waren!